

# Suspenden clases en la región ante riesgos por sistema frontal

**EMERGENCIA.** Esto rige para los jardines infantiles y establecimientos de básica y media. Se llamó a las universidades a evitar realizar actividades presenciales.

Daisy Castillo T.  
 ciudades@mercuriovalpo.cl

Como una medida preventiva ante el riesgo que representa el sistema frontal que anoche comenzó a afectar la Región, el Ministerio de Educación ordenó la suspensión de clases en jardines infantiles y establecimientos de educación básica y media, ya sean municipales, de servicios locales de educación pública, particulares subvencionados o particulares pagados.

El ministro del Interior (s), Manuel Monsalve, hizo un llamado a las instituciones de educación superior, que gozan de independencia para definir su trabajo, para que tampoco realicen actividades presenciales.

“A la educación superior, que tiene autonomía, desde ya le hemos pedido a los delegados y delegadas que puedan transmitirle la información a las universidades que se hace la sugerencia, producto del evento climático y del riesgo que esto implica, en lo posible de suspender las clases”.

## UNIVERSIDADES

Algunos planteles acogieron dicho llamado y definieron la suspensión de clases y la transferencia de algunas actividades al formato *online*. Esos fueron los casos de las universidades de Playa Ancha (UPLA), Viña del Mar (UVM), Católica de Valparaíso (PUCV) y de Valparaíso (UV). Incluso esta última tampoco desarrollará actividades lectivas presenciales este viernes.

En tanto, la Universidad Santa María (USM) suspendió



PREPARATIVOS EN LAS COMUNAS ANTE LLEGADA DE SISTEMA FRONTAL.

**“A la educación superior, que tiene autonomía, se hace la sugerencia de suspender las clases”.**

Manuel Monsalve  
 Ministro (s) del Interior

actividades docentes y administrativas en sus campus de Valparaíso y la Región Metropolitana.

La seremi de Educación, Romina Maragaño, sostuvo que “se le ha sugerido (desde el martes) a los distintos municipios y sostenedores tomar las medidas necesarias para resguardar la integridad de la comunidad educativa. También estamos en coordinación con los colegios particulares y par-

**“La suspensión de clases para este jueves 13 y viernes 14 de junio es una medida de carácter preventivo”.**

Romina Maragaño  
 Seremi de Educación

ticulares subvencionados para que también tomen las mismas medidas”.

“La suspensión de clases para este jueves 13 y viernes 14 de junio es una medida de carácter preventivo. El llamado es a disminuir el máximo la circulación de personas en la ciudad, entendiendo los distintos problemas que puedan surgir en torno a anegamientos de calles u otros espacios”, detalló la representante del Mineduc.

**70 a 90**

milímetros de agua caída se pronostican, incluso con un máximo de 100 milímetros.

## COORDINACIÓN

En tanto, el alcalde de Concón, Freddy Ramírez, aclaró que por instrucciones de Junaeb, no se realizará en estas jornadas entrega de alimentos y colaciones como suele ser.

En Quilpué, la alcaldesa de Valeria Melipillán aseguró que los equipos municipales y de emergencia se encuentran preparados para enfrentar las contingencias que surjan durante el despliegue de alerta amarilla. “(Es) una alerta que va escalando según la situación que va enfrentando la emergencia comunal”, precisó la jefa comunal.

Además, informó que se decretó el cierre preventivo de la cuesta Colliguay (entre las 20.00 horas del miércoles y las 08.00 horas de hoy jueves) y durante esta jornada se evaluará si se mantiene o no la medida debido a los riesgos de derrumbe en dicho camino.

La alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti, manifestó que se suspendieron las clases “con el propósito de resguardar la integridad y cuidado de las niñas, jóvenes y adultos”. Una declaración similar compartieron desde el municipio de Villa Alemana: “Se toma con el objetivo de no exponer a nuestros/as estudiantes, profesores/as y asistentes de la educación a situaciones de riesgo causadas por las fuertes lluvias”.